



Exigen desafuero del Cuau; presentan 23 mil firmas **Pág. 21**

PRESENTAN 23 MIL FIRMAS

Diputadas de MC, PAN y hasta Morena exigen el desafuero de Cuau

ENRIQUE DOMÍNGUEZ / EL SOL DE CUERNAVACA

Acusan que hubo “protección” del oficialismo hacia el exgobernador y hoy legislador morenista

Ayer fueron entregadas al Congreso de la Unión 23 mil firmas para exigir el desafuero del exgobernador y actual diputado federal por Morena Cuauhtémoc Blanco, y que enfrente la denuncia en su contra por intento de violación como cualquier ciudadano.

En conferencia de prensa encabezada por la diputada de MC Laura Ballesteros, y legisladoras de Morena, PT y PAN, exigieron al Congreso de la Unión desaforar al legislador morenista.

“Se están entregando 23 mil firmas al Congreso de la Unión para exigir el desafuero de Cuauhtémoc Blanco por la presunta violación a su media hermana Nidia, y que enfrente la justicia sin fuero. Fuera fuero para Cuauhtémoc y para cualquier político mexicano para violentar o para generar violaciones a la ley”, dijo



El diputado Cuauhtémoc Blanco.

“No es golpeteo al régimen en turno, esto se trata de defender los derechos de las mujeres”, dijeron las legisladoras.

Laura Ballesteros.

Fue mediante la iniciativa de mujeres activistas que comenzó la recolección de estas firmas para pedir justicia por la víctima Nidia Fabiola, quien presuntamente fue agredida por el exgobernador morenense. “Esto no se trata un juego político ni

electoral, esto no se trata tampoco de una misión que busque pegarle al régimen en turno, esto se trata de defender los derechos de las mujeres mexicanas, remarcó la emecista Laura Ballesteros.

Asimismo, el resto de las legisladoras señalaron que hubo “protección por parte de Morena” hacia Cuauhtémoc Blanco, para darle así un “portazo y un carpetazo” a la víctima.

En marzo pasado, la mayoría de diputadas y diputados federales votaron a favor del dictamen de la Comisión Instructora, la cual desechó la solicitud de desafuero contra el exfutbolista profesional para que pudiera enfrentar la justicia sin protección.

La Fiscalía General de Morelos, ahora a cargo de Edgar Maldonado Ceballos, investiga si hubo omisiones en esta investigación que comenzó cuando Uriel Carmo era fiscal de justicia en la entidad, quien estuvo en ese cargo en la administración de Blanco Bravo.

El caso ha quedado en pausa, sin justicia para la víctima, media hermana del exgobernador, que relató haber sufrido este intento de violación tras una fiesta que se hizo en la residencia oficial de gobierno, en Cuernavaca.